

Compte rendu de l'AG du 4 décembre 2010

La réunion débute par un hommage à J Louis Quivouron brutalement décédé le 12 septembre lors des courses cyclistes de la SILL. Une minute de silence est observée.

L'effectif est en progression régulière depuis 2008 (+10 en 2 ans). L'âge moyen des licenciés est de 54 ans. L'activité principale est le cyclotourisme. Certains licenciés pratiquent également l'activité cyclisme et le VTT qui sont des activités complémentaires possibles par la licence omnisports proposée par la FSGT.

Le bilan des activités FSGT est la suivante :

Cyclotourisme

A- Bilan

Bonne participation à la plupart des randonnées proposées au calendrier.

Le club est classé deuxième en terme de participant dans la catégorie des clubs dont les licenciés sont supérieurs à 50 (143 inscriptions en cumulé)

26 licenciés se sont inscrits au rassemblement départemental du 1^{er} Mai à LANVEOC à la satisfaction de l'ensemble des participants.

Le club était fortement représenté lors du Tour de Bretagne (22 participants et 1 accompagnateur) qui se déroulait à Plestin Les Grèves.

M Uguen a retracé en début de réunion ces trois jours (accueil, circuits, hébergement) soulignant la très bonne ambiance et à la satisfaction des cyclistes.

Ces journées ont permis de se préparer efficacement à la traversée de la France pour rejoindre la localité de la Lapoutroie.

B- programme 2011.

Le calendrier des brevets proposé par les clubs affiliés à la FSGT sera similaire aux années précédentes. Le 1^{er} RDV est fixé le 20 février au Drennec puis le 27 à Bourg Blanc. Nous retrouverons également :

- Le Tour de Normandie qui se déroulera à Forges Les Eaux à proximité de Rouen durant la période du 30 mai au 1^{er} juin. Les inscriptions sont à transmettre au plus tard le 20 décembre 2010.

- Le rassemblement départemental le 1^{er} Mai à Dineault. Le club proposera d'y participer sous la même formule que cette année (A/R en vélo et déjeuner sur place).

Cyclisme

Lors de cette saison 2010, le Vélo Club a été représenté sur la plupart des courses FSGT par 3 coureurs : Jean Yves, Jean marc et Daniel. Nous pouvons noter que nous étions plus nombreux à nous tester sur les 2 épreuves organisées par notre club.

Aucune victoire cette année, mais quelques belles places dans les 10 premiers et on se souviendra du championnat grand Ouest à Larnavily où Jean Marc a été récompensé pour sa troisième place en troisième catégorie.

Le VCL a organisé comme chaque année les courses FSGT du Marris à Lannilis et celle du Leuré à Plouguerneau avec l'aide du Bar le Double Deuce.

L'année a été marquée par le séjour à Lapoutroie. Charles retrace les différentes étapes (itinéraire, logement) en rappelant les nombreuses anecdotes tout au long de cette traversée. Nous étions 24 cyclistes et 6 accompagnateurs. Laurent résume le séjour à Lapoutroie en présence des familles d'une durée de 4 jours soulignant l'accueil chaleureux. Ce séjour a permis en outre de conforter les liens avec cette localité jumelée avec la commune de Lannilis. Laurent remercie les accompagnateurs. Le bilan de cette sortie est plus que satisfaisante sur tous les points et permettra de programmer dans quelques années une prochaine édition.

☆☆☆

Site du club

Yvon présente le bilan de la fréquentation du site qui atteint sa vitesse de croisière et propose à tous les licenciés de lui transmettre toutes observations utiles à son évolution. Chacun peut transmettre toutes informations susceptibles d'être diffusées au travers du site.

☆☆☆

Bilan randonnée au profit des chiens guides d'aveugles

Le bilan est très positif même si nous avons constaté une diminution des participants un peu plus marqué pour les VTT. Un chèque de plus de 13000€ a été reversé à l'association des chiens guides d'aveugles de l'Ouest. En effet la société CARGILL, principale partenaire de cette journée a doublé les recettes des inscriptions. Le président remercie tous les bénévoles et partenaires. La prochaine édition aura lieu le 25 avril.

☆☆☆

Rapport financier

Christian présente le bilan des dépenses et des recettes de l'année. Il résulte d'un déficit du compte de 15127€. Ce déficit était prévisible compte tenu d'une part de l'organisation du séjour de Lapoutroie dont la totalité du transport était pris en charge par le club (10828€) et d'autre part le renouvellement des tenues dont la participation de nos sponsors n'est pas totalement versée. Il reste à percevoir 4895€. Il est également à noter que les recettes issues des lotos ne sont que de 3484 € pour 2 lotos organisés. Le dernier étant annulé pour cause de concurrence.

☆☆☆

Renouvellement du tiers sortant

Le tiers sortant est renouvelé excepté Guy Phillipot. Eric est nouveau membre.

☆☆☆

Divers

- Les permanences pour les licences 2011 sont fixées le 7 et 14 janvier. Le coût de la licence est maintenu à 40€.
- Il est envisagé de modifier la date de la course du Marric soit début juin ou mi août en fonction du souhait de Patrick du café le Double Deuce de décaler ou pas la course du Leurré à la mi août.
- Une sortie sur 2 ou 3 jours sera proposé en 2011. Chaque licencié est invité à transmettre au bureau des propositions.
- Le TRO BRO LEON se déroulera le 17 avril et nécessitera une fois encore la présence de tous les licenciés pour sécuriser le circuit.

L 'AG s 'est terminé par le traditionnel pot et un repas servi au restaurant des dunes.